

Riaza



Riaza se trouve au bord la rivière qui lui donne son nom et elle enclavée dans le versant Nord du massif d'Ayllón. C'est la capitale de la région montagneuse et ses eaux et ses sources sont très importantes : la Nevera, el Chorrito et celle de l'Escorial, ainsi que les rigoles qui transportait l'eau dans la ville, depuis les montagnes.

Situé sur l'un des axes de transhumance, celui de la draille de Segovia, elle fut un important centre d'élevage et de tonte. Les foulages, les maisons de cardage et de teinture, devint un moyen de vie très important à partir du XVe siècle.

Fernand IV encouragea le repeuplement à travers la concession du marché à la ville tous les lundis. De cette sorte, nous pouvons remarquer sa place à arcades datant du XVIIIe siècle, et son église de Nuestra Señora del Manto, de style renaissance. Il faut mentionner aussi son ermitage d'Hontanares datant du XVIIe siècle, d'où l'on peut voir le Pico del Lobo et la Station de ski de La Pinilla. Un village, un endroit, à charme médiéval.

Bien d'intérêt culturel

11 461